

Alfonso del Campo, líder de Alcantarillado del IBAL.

Desde el grupo de gestión de alcantarillado del IBAL, en el marco del mejoramiento de las redes hidrosanitarias, hemos venido desarrollando diferentes actividades en distintos sectores de la ciudad, como lo son, en el Barrio Nacional, sector comprendido entre la calle 37, entre la avenida Ferrocarril y la carrera Cuarta C, donde estamos construyendo un nuevo sistema de alcantarillado, reemplazando el existente que actualmente se encuentra colapsado y está provocando inundaciones en dicho sector. Aquí estamos cambiando aproximadamente unos 220 metros lineales de redes en 16 pulgadas y en 10 pulgadas respectivamente. Igualmente nos encontramos en el barrio Jordán, séptima etapa, donde estamos interviniendo las manzanas 32, 34, 38 y manzanas 62, 64, donde estamos haciendo la reposición de tuberías de alcantarillado y aguas residuales en diámetros de 10 pulgadas.

Igualmente, en el Jordán, sexta etapa, ya realizamos en la primera fase, el cambio de 300 metros lineales de redes de alcantarillado de agua residual y en este momento nos encontramos cambiando otro número igual de metros lineales en redes de aguas lluvias. En el sector de Piedra Pintada, parte alta, específicamente en la calle 48, entre carreras cuarta y quinta, nos encontramos haciendo la instalación de tubería de 10 pulgadas de aguas residuales. En el IBAL estamos comprometidos con el fortalecimiento en la prestación del servicio de alcantarillado para mejorar la calidad de vida de los habitantes.